

La fête des centres de loisirs de la ville, vendredi 1^{er} juin

Un spectacle intergénération

Les centres de loisirs ont fait leur spectacle à la salle des fêtes, au beau milieu de la chorale "Intergénération". Une rencontre spéciale sur fond de tolérance.

«**C**e spectacle, précisaient les directeurs des trois centres de loisirs - Les Grandes Terres, Hautes-Roches et Plateau du Moulin, entre dans le cadre du projet pédagogique de cette année : "nous sommes tous différents, mais nous sommes tous ~~semblables~~". Après le thème de l'an dernier, baptisé "Citoyens du monde", la tolérance, le partage, et les valeurs humaines étaient sur le devant de la scène. "Violon du vent" a donc été présenté ce vendredi 1^{er} juin au théâtre Simone-Signoret. Un show vivant au cours duquel les 3 - 12 ans ont élevé les voix. Une initiation au chant orchestrée par la chanteuse ~~Chantal~~ Celine Lachaud qui ponctuellement est intervenue dans les centres de loisirs. Aussi, cinq séances de répétition ont été nécessaires afin que les 55 jeunes choristes soient sur la même longueur d'ondes.

La trame du spectacle ? Le petit Jérémie rencontre, par le plus pur des hasards, une jeune tzigane qui deviendra son ami. Avec lui, il découvrira le violon tout en approchant au plus près cette population nomade, marginalisée, souvent montrée du doigt et qui n'inspire guère confiance au quidam. Pourtant, le jeune garçon va aller au devant des idées reçues et autres préjugés. En présence des tziganes, il y apprendra le respect de l'autre, de la différence de couleur ou de religion.

Précisons que dans ce même ordre d'idée, la présence de la chorale "intergénération", forte de 40 choristes âgés de 40 ans et plus, est aussi un bel exemple de partage et d'échange. Au fil des répétitions, les enfants et adultes



Les jeunes artistes d'un soir n'ont pas manqué ce spectacle fait de tolérance et de partage.

ont appris à se connaître et à s'apprécier. «De ce travail en commun, tous les artistes d'un soir en sont sortis grandis. Et, certainement, plus solides face à

tous ceux voulant sans cesse pratiquer la discrimination facile et destructrice», se réjouissaient les organisateurs.
ERIC D'ARCO

SERVICE ENFANCE

(20.06.2001)